

Frau Schulrätin Salden bezieht sich auf die in der Sitzung der Ratsversammlung am 27.03.2012 gefassten Beschlüsse zum Thema „Rechtsextremismus“ und nimmt hierzu kurz aus schulischer Sicht Stellung.

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass...

...die Klage der Stadt Neumünster in Sachen Namensgebung der ehemaligen Integrierten Gesamtschule Neumünster-Brachenfeld vor dem Verwaltungsgericht in Schleswig abgewiesen wurde. Gemäß Beschluss des Hauptausschusses vom 22.05.2012 soll nach Vorlage des schriftlichen Urteils ein Antrag auf Zulassung der Berufung beim Oberverwaltungsgericht gestellt werden.

...für die Gemeinschaftsschule in Bordesholm zwischenzeitlich ein Antrag auf Genehmigung einer gymnasialen Oberstufe beim Land gestellt wurde und eine Entscheidung abzuwarten bleibt.

...die Sportlerehrung 2012 am Freitag, 11.01.2013, stattfinden wird.

...laut einem im Polizeibeirat vorgestellten Bericht zu Intensivtätern in Neumünster die Kriminalitätsrate deutlich gesunken ist. Dieser Bericht soll in einer Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 19.09.2012, 18:00 Uhr vorgestellt werden. Die Anregung des Ersten Stadtrates Humpe-Waßmuth, diesen Termin als gemeinsame Sitzung des Jugendhilfe- und Schul-, Kultur- und Sportausschusses durchzuführen, findet die Zustimmung der Ausschussmitglieder.